

<http://www.ouest-france.fr/les-bateaux-arrivent-port-en-bessin-3384845>

Défi des ports de pêche. Les bateaux arrivent à Port-en-Bessin

Les premiers bateaux du Défi des ports de pêche ont été mis à l'eau mercredi et ont rejoint leur ponton, installé dans le bassin central.



Les derniers voiliers de classe Grand Surprise devraient arriver lundi. | Ouest-France

Ce jeudi, Patrick James, le patron du chantier naval, était de nouveau à pied d'œuvre, avec sa grue et une poignée de bénévoles, pour installer les mats sur ces voiliers de classe *Grand Surprise*. Des bateaux de 10 mètres qui vont régater la semaine prochaine, dans le cadre du Défi des ports de pêche. " **Jusqu'à lundi, ce sont dix bateaux qui vont arriver par la route, explique Patrick James. Les autres vont naviguer jusqu'à Port-en-Bessin.** "



Sur les quais, le village des pêcheurs commence à prendre forme. | Ouest-France

Au pied de la tour Vauban, sur les quais de l'avant-port, le village des pêcheurs commence lui aussi à prendre forme. Les tentes, qui accueilleront les stands des 13 ports de pêches et de cinq lycées maritimes, sont installées. Sur les quais pavés, les Portais sont désormais prêts à accueillir, pour la première fois, le Défi des ports de pêche.

Dès mardi, les premiers entraînements auront lieu. Mardi, également, les enfants de toutes les écoles de Port-en-Bessin pourront rencontrer les équipages engagés dans ce Défi. La première course se déroulera entre 16 h et 18 h 30. De mercredi à samedi, les équipages vont s'affronter au large des côtes du Bessin.